

Zu Beginn des nächsten Jahres werden wir das Training zur Abnahme der Technischen Hilfeleistungsprüfung in den Stufen Silber und Gold in Angriff nehmen. Die Prüfung in der Stufe Gold wird dabei zum ersten Mal in unserer Feuerwehr durchgeführt. Bei dieser Prüfung gilt es, zu den bisher bereits bekannten Aufgaben wie Gerätekunde und der Hilfeleistung bei einem Verkehrsunfall noch weitere Aufgaben im Trupp abzuarbeiten.

Um diese Zusatzaufgaben besser kennenzulernen wurden die einzelnen Themen auf die Übungsteilnehmer aufgeteilt, von diesen vorbereitet und anschließend präsentiert.

{gallery}aktivitaeten/uebungen18/ausb_thl_10{/gallery}